

L'évolution du système monétaire internationale et le Role du FMI  
The evolution of the International Monetary System and the  
functions of the IMF

Le système Monétaire Européen  
The European Monetary System

PAQUET, Georges

Diplômé en science politique de l'Université de Montréal, M. Paquet est entré au Ministère des Affaires extérieures en 1967 après avoir travaillé quelque temps dans le secteur privé CSN (1 an) et Domtar (3 ans). Il a occupé des postes à l'administration centrale dans les divisions de l'information, du personnel, des questions de défense ainsi que du développement et du financement des exportations. Il a été en poste à l'étranger à Lagos, à Bordeaux, et à la Mission du Canada auprès des Communautés Européennes à Bruxelles. Il travaille présentement à Ottawa dans la division des Relations économiques générales.

A graduate of the University of Montreal in Political Science, Mr. Paquet joined the Department of External Affairs in 1967 after having worked in the private sector for Domtar (3 years) and the CNTU (1 year). He has served at Headquarters in the Information Division, Personnel Operations Division, Defense Liaison Division, Development and Exports Financing Policy Division. He has been posted to Lagos, Bordeaux and at the Mission of Canada to the European Communities in Brussels. He is presently in the General Economic Relations Division.